
                                                                             

          

          

An den Vorsitzenden des Mobilitätsausschusses 
Herrn Hans-Werner Müller 

09.10.2021 

Antrag weitere Taktoptimierung Buslinie 511 

Sehr geehrter Herr Müller, 

wir beantragen zur nächsten Sitzung des städtischen Mobilitätsausschusses die 
Aufnahme des folgenden Punktes auf die Tagesordnung: 

„Prüfung weitere Taktoptimierung des Buslinie 511- Siegburg/Schneffelrath“ 

Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in den aktuell laufenden Gesprächen mit der 
Kreisverwaltung und der RSVG zur generellen stadtweiten Optimierung der 
Busverbindungen die weitere Taktoptimierung der Buslinie 511 und damit eine verbesserte 
Anbindung der Siegburger Höhenorte zu prüfen. 

Begründung: 

Nach den grundsätzlichen Verbesserungen der Taktung zum Sommerfahrplanwechsel ist 
es nun das Ziel, auch die Fahrzeiten am Sonntag anzupassen und den Frühbus um 05:00 
Uhr werktags wieder einzusetzen. 

Den ganzen Sonntag fährt kein planmäßiger Regelbus. Es gibt lediglich das Angebot des 
Taxibusses. 
Hier sollte es zu einem zumindest stündlich verkehrenden Regelbetrieb kommen. Es 
könnten neben den bereits vorhandenen sogenannten „Berghüpfern“ die von der RSVG 
neu angeschafften Kleinbusse für 8 Personen zum Einsatz kommen. 

Optimalerweise sollte bereits vor dem nächsten Fahrplanwechsel 2022 geprüft werden, ob 
die Linie 511 schon eine halbe Stunde früher starten kann und so der entfallene Frühbus 
um 05:00 Uhr wieder eingesetzt werden kann. 

Astrid Thiel                                      Frank Sauerzweig                                  Matthias Horn 


